



Union Départementale  
des Syndicats CGT de Savoie



Prise de parole de l'UD CGT 73

Rassemblement 6 avril 2023

*Eric Granata- Secrétaire Général de l'UD CGT 73*

Nous voilà réunis pour la **11<sup>ème</sup> fois** depuis le 19 janvier. En grève. En lutte pour obtenir le retrait du projet macron.

Saluons de suite les salariés en grève reconductible !!! Ils nous montrent le chemin !!!

Alors, pour les soutenir, reprenons en cœur le tube des agents de l'NRJ :

*emmanuel macron, si tu continues, il va faire tout noir chez toi...*

L'intersyndicale, toujours aussi unie et déterminée, en sortant de Matignon a eu le sentiment que le gouvernement ne vit pas sur la même planète que les travailleurs.

Comment ne peut-il pas voir que 94% de l'opinion publique est contre le projet ?

Que 66% des travailleurs soutiennent les actions de l'intersyndicale ?

Comment ne peut-il pas voir les millions de grévistes qui manifestent en famille, avec le sourire aux lèvres, qui débattent d'un autre monde ?

Comment ne peut-il pas voir les impacts économiques des grèves sur les entreprises ? Ainsi, par exemple, elles coûtent un milliard € à celles de l'énergie.

Le gouvernement répète toujours les mêmes mensonges. Il nous prend vraiment pour des C...

La retraite à 1 200 pour toutes et tous ?

La réalité, c'est que c'est en brut et réservée aux travailleurs aux carrières complètes !! cette mesure ne concernerait que 1% des retraités les plus pauvres ! **Pour l'intersyndicale, c'est pas une pension inférieure au SMIC !!!**

Une meilleure prise en compte de la pénibilité au travail ?

UD CGT SAVOIE -MAISON DES SYNDICATS - 77 rue Ambroise Croizat - CS 50307 - 73003 CHAMBERY CEDEX

☎ 04 79 62 27 26 E-mail : [udcgt73@cgt Savoie.org](mailto:udcgt73@cgt Savoie.org) [www.cgtud73.fr/](http://www.cgtud73.fr/)

La réalité, c'est que macron, déjà lui a supprimé 4 critères sur 10. Ainsi, les pollutions chimiques sont exclues !! **Pour l'intersyndicale, il faut rétablir les CHS-CT et instaurer la retraite à 55 ans !**

Le gouvernement nous prend donc pour des c...et pour des punching-balls !!!  
Comment ne pas dénoncer les violentes répressions gouvernementales ?  
Ainsi, des manifestants sont gazés, bastonnés, mis en garde à vue...Ainsi, les responsables des ULs de Maurienne sont convoqués par la gendarmerie !!!  
Ces choix politiques creusent les fossés entre les citoyens et les gardiens de la Paix !!!  
C'est extrêmement dangereux pour notre Démocratie et fait les affaires de l'extrême droite !!!  
**L'intersyndicale dénonce avec la plus grande fermeté les agissements de quelques néo-nazis qui ont tagués les murs de l'Université Savoie Mont Blanc !**

Alors, comme nous le disions la dernière fois : *c'est pas à l'Elysée, c'est pas à Matignon, c'est pas dans les salons que nous obtiendrons satisfaction. Il faut lutter, il faut bloquer, manifester, s'organiser, se syndiquer, CGT !!!*

Pour conclure, reprenons les mots de Sophie Binet, nouvelle SG de la CGT qui s'exprimant solennellement au nom de l'intersyndicale demande au gouvernement, au méprisant de la République, ainsi qu'aux parlementaires :  
**il est encore temps d'être responsable et pour éviter le pire, de retirer ce projet**

Alors, tous ensemble, on continue. Jusqu'au RETRAIT !!!